

bonjour à tous, je suis nouvelle et me présente

Posté par LeoBebeChat - le 12 Novembre 2009 à 12:19

Bonjour à tous, je suis nouvelle et me présente,

J'ai perdu mon chat Léo ce mardi 10/11/09; cela faisait plus d'un an qu'il se battait contre le cancer; notre relation était fusionnelle, même le staff véto s'en rendait compte; ces trois derniers mois, nous avons dû arrêter la chimio et les anti-inflammatoires, car il a fait une pancréatite; il était sous antibiotiques; à cause de sa, il a perdu bcp de poids et ne pesait plus que 2 kgs; l'an dernier, au début du protocole de chimio, il avait perdu autant de poids, puis il avait tout repris; je pensais vraiment qu'il en serait de même cette fois-ci; il a passé une écho la semaine dernière; il n'y avait plus trace de son cancer des ganglions, et la pancréatite était visiblement en voie de guérison; que d'espoirs! puis, ce mardi-là, en début d'après-midi ... ces derniers jours, Léo a marqué un changement d'attitude évident, il nous collait; bien que très affectueux, il conservait tout de même son indépendance de chat, mais là, non, il nous collait de plus en plus; j'avais donc pris l'habitude de faire une sieste avec lui en début d'après-midi, il me le demandait, il ressentait vraiment le besoin de se coller contre moi, voir même sur moi; et, ce jour-là, j'étais occupée à mon bureau (je suis bénévole dans diverses asso), j'avais du travail à terminer (je sais pourtant qu'il faut toujours écouter la première petite voix intérieure, c'est celle de notre instinct, la seconde n'étant que celle de la raison intellectualisée qui accommode nos élans en fonction des besoins de l'instant); Léo est venu miauler vers moi, dans mon bureau, comme à son habitude; plutôt que le rejoindre, j'ai décidé de terminer le travail commencé avant; il se trouve que nous habitons un petit appart', notre chambre est une alcôve dans le séjour, séparée par des rideaux; il était environ 14h30; j'avais aussi l'habitude, ces derniers temps, de "surveiller"; Léo quand il n'était pas près de moi, qu'il dormait dans son coin, environ toutes les 15 mn; et ben, ce jour-là, je n'ai pas assuré; je suis restée une demi-heure sans aller voir ce qu'il faisait; puis, à 15h, mon fils rentre à la maison, et c'est alors que je me mets en quête de trouver Léo, qui n'était nulle part; nous le cherchons tous les 2, de partout, dans la chambre de mon fils, dans les placards, de partout; pas de Léo; c'est alors que mon fils fait le tour de ma chambre et qu'il me dit, maman, il est là; il était du côté du lit face au mur; puis il me dit, non, maman, tu ne vas pas aimé, et me prends dans ses bras; je lui hurle, non, ne me dis pas qu'il est mort, il me fait oui de la tête, je lui dis mais ramasses-le, il me dit je ne peux pas, alors je me faufile entre le lit et le mur, et je trouve mon Léo, accroché au côté du lit, debout, yeux et bouche grande ouverte; comme une folle, je le décroche, il me regarde, oui, c'est lui, il n'est pas mort; je le pose sur le lit, lui fait du bouche à bouche, massage cardiaque, je le frictionne pour le réchauffer, arrêtes maman, me dit mon fils, il n'est plus là; depuis, je vis dans un cauchemar, je suis choquée, je m'en veux; je voudrais connaître la vérité, même si elle doit me faire mal, savoir s'il aurait été encore là si j'avais été près de lui; je suis persuadé qu'il est mort d'être resté accroché au lit; étant faible, s'il a fait un malaise cardiaque, c'est sûrement parce que je n'étais pas là pour le décrocher; aidez-moi, je voudrais une séance à distance avec photo, pour savoir ce que lui en dit, et ce qu'il a à me dire aussi; Merci

=====